
Histoire de Madame Dodoche & de Moutonnette.

Numéro d'inventaire : 1980.00025.75

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 1132

Description : Planche de 20 images (58 x 54) en couleurs, légendées.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 285 mm

Notes : Thème : Amour et affection entre une vieille dame et sa chatte.

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

HISTOIRE DE MADAME DODOCHE & DE MOUTONNETTE.

1132.



Moutonnette était une belle petite chatte bien blanche à la tête fort intelligente.



Elle couchait dans un petit berceau en osier.



Tous les matins, quand elle se réveillait, elle trouvait sur une table à côté d'elle une tasse de lait bien chaud et bien sucré.



C'était madame Dodoche, une vieille rentière, qui la soignait ainsi et lui préparait son déjeuner du matin.



Madame Dodoche aimait tendrement Moutonnette et lui donnait toujours une foule de gâteaux et autres friandises.



Elle l'emmenait avec elle quand elle allait au marché.



Moutonnette, pendant les repas, avait toujours son assiette et sa chaise à côté de madame Dodoche.



Quand il faisait froid, madame Dodoche couvrait Moutonnette de petits vêtements qu'elle avait faits exprès pour elle.



Cependant Moutonnette ne restait pas toujours à la maison; on la voyait quelquefois courir sur les toits.



Quand cela arrivait, madame Dodoche parcourait tout le quartier fort inquiète, demandant sa chatte à tous les voisins.



Une nuit, des voleurs entrèrent par la fenêtre chez madame Dodoche.



Comme il faisait très-noir, ils marchèrent sur la piste de Moutonnette qui était à peine un instant de sa couchette.



Ses cris réveillèrent madame Dodoche, qui accourut une bougie à la main, et se mit à crier au secours.



Les voleurs se sauvinrent, mais non sans avoir donné un grand coup de bâton à Moutonnette qui tomba sans connaissance.



Moutonnette fut très-malade, et madame Dodoche lui donna les soins les plus empressés.



Chaque jour un médecin venait lui tâter le pouls et lui faire tirer la langue.



Au bout d'un mois, Moutonnette convalescente put descendre faire le tour du jardin.



Madame Dodoche, depuis ce temps, racontait à tout le monde que Moutonnette lui avait sauvé la vie.



Madame Dodoche mourut quelques années après, et Moutonnette pleura comme une grande personne.



Elle suivit même le corbillard, et se laissa mourir de faim sur le tombeau de sa vieille maîtresse.

